

ONU reafirma que empoderamiento de las mujeres y la igualdad de género son esenciales para el progreso



Naciones Unidas, 8 mar (RHC) El empoderamiento de las mujeres y la igualdad de género son esenciales para el progreso mundial, aseguró hoy el secretario general de la ONU, António Guterres, y alentó a transformar los desequilibrios.

En su mensaje por el Día Internacional de la Mujer, el titular de Naciones Unidas destacó el liderazgo que ellas juegan en diferentes roles, refiere Prensa Latina.

Me enorgullece trabajar con mujeres dinámicas y creativas todos los días mientras llevamos a la ONU a una nueva era, dijo en un video compartido en su cuenta oficial en Twitter.

El año pasado, la ONU alcanzó por primera vez en su historia la paridad de género en sus puestos de alto nivel, recordó, y el compromiso ahora es extender ese parámetro a todo el sistema en los próximos

años.

'La igualdad de género es una cuestión de poder. Vivimos en un mundo dominado por los hombres con una cultura dominada por hombres. Solo cuando veamos los derechos de las mujeres como nuestro objetivo común, comenzaremos a cambiar el equilibrio', escribió el titular en Twitter.

La secretaria general adjunta de la ONU, Amina Mohammed, señaló que la paridad de género es esencial para la efectividad del trabajo de la organización multilateral: 'no podemos permitirnos perder la contribución de la mitad de la población mundial'.

La igual participación de las mujeres en la fuerza de trabajo desbloquearía billones de dólares para el desarrollo global, subrayó. Seamos claros, no podremos construir el futuro que queremos ni alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible sin la completa participación de todas las mujeres, resaltó en un video-mensaje.

La directora ejecutiva de ONU Mujeres, Phumzile Mlambo-Ngcuka, recalcó que mujeres y niñas de todo el mundo enfrentan cada día numerosos desafíos.

En el Día Internacional de la Mujer, le pedimos a todos que se unan para reflexionar sobre la igualdad e innovar para el cambio, añadió.

La presidenta de la Asamblea General de la ONU, María Fernanda Espinosa, manifestó que se necesitan más mujeres líderes en la vida pública y en la toma de decisiones.

Debemos redoblar nuestros esfuerzos contra la discriminación y la violencia que mujeres y niñas enfrentan cada día, avancemos por la igualdad de género y para asegurarnos que ninguna sea dejada atrás, apuntó.

En esta jornada, los diferentes organismos de la ONU se suman al llamado de atención sobre la necesidad de acabar con los estereotipos que generan discriminación, violencia y acoso contra mujeres y niñas.

La ONU comenzó a celebrar el Día Internacional en 1975, que fue designado como el Año Internacional de la Mujer.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185344-onu-reafirma-que-empoderamiento-de-las-mujeres-y-la-igualdad-de-genero-son-esenciales-para-el-progreso>



Radio Habana Cuba